

Bonjour,

Je tenais à vous informer d'un léger changement concernant l'envoi de vos palettes d'agrumes de Décembre et de Noël.

Comme vous avez pu le constater, j'ai dû avancer vos dates de départ suite à plusieurs facteurs afin de préserver au maximum la qualité des produits et de garantir que chacun puisse en bénéficier.

La récolte de cette année est malheureusement plus faible que celle de l'an passé.

Les intempéries récentes — notamment la pluie et le vent — ont provoqué la chute d'une partie des fruits au sol, ce qui les rend imprévisibles à la consommation.

Nous faisons toujours de notre mieux pour respecter la terre et ses rythmes, et nous comptons sur votre compréhension et votre soutien face à ces aléas naturels qui nous rappellent à quel point notre travail est dépendant du vivant.

Merci également pour votre écoute et votre solidarité lorsque je vous ai sollicités ce week-end. Ce lien direct entre producteurs et consommateurs est ce qui nous permet d'affronter ensemble les aléas du vivant.

Je vous souhaite une belle journée et bonne dégustation.

Cindy, Alimeria